



## 23294 - Le nombre des enfants du Prophète (bénédition et salut soient sur lui)

---

### question

Combien de filles le Messager (bénédition et salut soient sur lui) a-t-il eues et qui étaient leurs mères?

### la réponse favorite

Louange à Allah.

Le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a eu des enfants mâles et femelles. Le premier d'entre eux était al-Qasim, d'où son surnom Aboul Qassim. Il est mort à bas âge. Pour certains, il a vécu jusqu'à un âge lui permettant de conduire une monture. Il est suivi de Zaynab dont certains disent qu'elle est l'aînée de Qasim. Puis viennent Roqayyah, Oum Kalthoum et Fatimah. Il est dit à propos de chacune de celles-ci qu'elle est plus âgée que ses sœurs. Pour Ibn Abbas, Roqayyah est la plus âgée des trois et Oum Koulthoum la cadette. Plus tard, il a eu son enfant Abdoullah. Ce dernier est-il né après ou avant la prophétie? La question est controversée. Certains ont vérifié qu'il est né après la prophétie. Est-il le même qu'at-Tayyib et at-Tahir ou un autre. Deux avis sont émis sur le sujet. Ce qui est exact c'est que ces deux noms sont des surnoms d'Abdoullah. Allah le sait mieux.

Tous les enfants que voilà sont issus de Khadidja car il n'a pas eu d'enfant issu d'une autre épouse avant la naissance d'Ibrahim fils de sa concubine copte, Mariah en l'an VIII de l'Hégire. Voir *Zaad al-Maad*, (1/103).

Mariah fut offerte au Prophète (bénédition et salut soient sur lui) par al-Mouqawquis, roi des Coptes d'Alexandrie.

Ses enfants sont au nombre de sept, trois garçons et quatre filles. Les premiers sont:



1-Al-Qassim

2-Abdoullah

3-Ibrahim

Les fills sont:

1.Zaynab

2.Roqayyah

3.Oum Koulthoum

4.Fatimah

Tous ses enfants sont morts au cours de sa vie, exception faite de Fatimah morte après lui.